



Glückskekse

Wir sind glücklich, weil...

30. November 2022

Glücksnewsletter

Liebe Kinder, liebe Eltern & Erziehungsberechtigte!

Begabungsgütesiegel: Aufgrund der hervorragenden Aktivitäten an unserer Schule in Hinblick auf Begabungs- und Begabtenförderung sowohl im Unterricht als auch im Bereich der Fortbildung wurde unsere Schule mit dem Begabungssiegel für drei Jahre ausgezeichnet. Die feierliche Überreichung fand am 10. Oktober 2022 um 16. 00 Uhr statt. Wir freuen uns sehr darüber!

Finale beim Kinderrechtesongcontest

Den Kinderrechten konnten heuer die Kinder der 4a Klasse eine Stimme geben. Denn die 17 Mädchen und Buben haben mit dem Lied „Wir Kinder schenken Freude“ beim diesjährigen Kinderrechtesongcontest mitgemacht, der unter dem Motto „Gib den Kinderrechten eine Stimme“ jedes Jahr von der Kinder- und Jugendanwaltschaft Steiermark veranstaltet wird.

Bei diesem Wettbewerb konnten Solistinnen und Solisten, Bands, Chöre und alle Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene bis zum vollendeten 21. Lebensjahr teilnehmen, die Freude an der Musik haben.

Zur großen Freude wurde das Lied der 4a. Klasse für das Finale Ende November nominiert. Mit allen Finalisten wurde ein Vorstellungsvideo gedreht. So im Fokus der Kameras zu stehen, war für die Kinder eine große Aufregung. Wie es sich anfühlt, in einem großen Saal vor Livepublikum und vielen Kameras zu singen, konnten die Kinder am 25. November am Finaltag erfahren.

Da der Gewinner mitunter mittels Online-Voting ermittelt wurde, konnten wir leider keinen Sieg feiern. Wir sind aber sehr stolz auf unsere Schüler*innen. Sie haben sich ausgezeichnet präsentiert und sind für uns die „Sieger*innen der Herzen“.

Unser Beitrag wird bald auf der VS Hofstätten unter dem Reiter „musikalischer Schwerpunkt“ zu sehen sein.

Adventkranzsegnung: Am 24. November 2022 um 17.00 Uhr fand die Adventkranzsegnung im Innenhof unserer Schule statt. Die Segnung wurde von unserem Diakon Franz Brottrager durchgeführt. Herzlichen Dank an alle, die zur Gestaltung dieser Segnung beigetragen haben. Danke auch an den Elternverein für die tolle Zusammenarbeit!

